



Estado Plurinacional de Bolivia
Embajada de Bolivia en Italia



COMUNICADO

La Embajada del Estado Plurinacional de Bolivia en Italia y el Consulado General de Bolivia en Milán comunican al público en general que -motivos surgidos el día de ayer a la finalización de la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del G77 & China- el arribo a Italia del Ministro de Relaciones Exteriores, Emb. David Choquehuanca Céspedes, ha sido suspendido, motivo por el cual la **Conferencia “El Paradigma del Vivir Bien (Sumaq Qamaña) en la Bolivia de Transformaciones”** que debía realizarse en la Universidad de Estudios de Milán el 18 de junio de 2014 ha quedado postergada hasta nuevo aviso.

A tiempo de expresar sus más profundas disculpas por este contratiempo, y agradecer a todas aquellas personas que han manifestado su interés en participar de la mencionada disertación del Ministro Choquehuanca, la Embajada de Bolivia en Italia y el Consulado General de Bolivia en Milán hacen votos para contar con su valiosa presencia cuando se señale la nueva fecha de este importante encuentro.

Agradecidos por su comprensión.

Roma, 16 de junio de 2014